

Consejo Nacional de la FEU sesionará en Santiago de Cuba



Foto: Tomada de la página en Facebook de la organizació

La Habana, 28 jul (RHC) Dirigentes estudiantiles de todo el país se darán cita en la provincia de Santiago de Cuba desde el 29 de julio hasta el 3 de agosto durante las sesiones del Consejo Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), correspondiente a este 2024.

El máximo órgano para la toma de decisiones entre congresos de la Federación, tendrá su sede en la Universidad de Oriente (UO) y bajo el lema De la talla de Frank, honrará la memoria de Frank País García, el joven líder de la clandestinidad, en el aniversario 67 de su vil asesinato por la soldadesca batistiana el 30 de julio de 1957.

Yamaili Almenárez González, presidenta de la FEU en la UO, comentó a este diario que el encuentro será espacio para evaluar las proyecciones de trabajo en el presente año, chequear el cumplimiento e implementación de los acuerdos del 10mo. Congreso y presentar a aprobación el proyecto de documentos rectores de la organización.

En la cita, precisó, será presentada asimismo la nueva estructura del Consejo Nacional de la FEU, se constituirán las comisiones permanentes de trabajo y las direcciones que regirán los procesos y movimientos de la organización en lo adelante; se rendirá cuenta de los principales procesos orgánicos concluidos y se darán a conocer los estudiantes Vanguardias Integrales Nacionales y los dirigentes de la organización más destacados.

El intercambio en torno al papel de los universitarios en las transformaciones en barrios, en las tareas productivas y de impacto social, también ocupará espacio en la agenda de la reunión, en cuyo cierre se prevé la presentación de la campaña por el aniversario 102 de la fundación de la FEU, la organización joven más antigua de Cuba, que celebrará su cumpleaños el próximo 20 de diciembre.

Para la Presidenta de la FEU de la UO realizar en sus predios el Consejo Nacional de la organización es un reto que asumen con sentido de pertenencia, compromiso y la certeza de hacerlo lo mejor posible, convencidos de que será un momento de alegría y reencuentro, que marcará pautas en el quehacer de la Federación.

Los asistentes al Consejo Nacional cumplirán un programa que incluye, además, el encuentro con directivos de los ministerios de Educación Superior y Salud Pública; el intercambio en la comunidad de Los Olmos y el tributo a los mártires universitarios y a los próceres de la Patria, en especial la participación en las actividades de recordación a Frank País el 30 de julio, entre ellas, la tradicional peregrinación con la que el pueblo de la Ciudad Heroica recuerda cada año su entierro. (Fuente: Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361277-consejo-nacional-de-la-feu-sesionara-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba